

### **Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West**

Derbytime für unsere erste Frauenmannschaft, es geht am Sonntag zum Nachbarn SKV Bonndorf. Wie immer wird dies eine sehr schwere Partie für unsere Mädels werden, da die SKV-Frauen in den bisherigen Spielen gezeigt haben, dass sie trotz des Wegfalls einiger Spielerinnen eine sehr gute Mannschaft haben, die wieder auf den vorderen Tabellenplätzen mitmisch. Zwar lief die Saison für unsere Erste bisher ganz gut, allerdings haben sie erst in einem Spiel (auswärts in Önsbach) eine geschlossene, gute Mannschaftsleistung gezeigt. Diese wird auch in Bonndorf notwendig sein, wenn unsere Mädels im Derby punkten wollen. Sollten sie diese Leistungen nicht abrufen können, wird ein Punktgewinn beim Nachbarn wohl eher nicht möglich sein.

Lilo: „Da Bonndorf sehr heimstark ist, müssen wir unsere Leistungen aus den letzten Spielen mitnehmen um dort punkten zu können. Aber wir werden alles versuchen und freuen uns auf das Spiel gegen Bonndorf.“

### **Frauen 2 // Landesliga Südbaden**

Unsere zweite Mannschaft spielt bereits am Samstagnachmittag um 16 Uhr bei Germania Winzeln. Während unsere Mädels bisher schon fünf Spiele absolviert haben und mit 7:3 Punkten die Tabelle anführen, hat die Germania erst zwei Spiele bestritten. Allerdings wurden beide Spiele auch gewonnen, weshalb Germania Winzeln momentan noch verlustpunktfrei ist. Dementsprechend sind unsere Mädels vorgewarnt, dass dies kein einfaches Auswärtsspiel wird. Im Vergleich zum letzten Auswärtsspiel muss sich daher jede Spielerin nochmal erheblich steigern, damit zumindest ein Unentschieden in Winzeln möglich ist.

### **Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West**

Am Samstagnachmittag tritt unsere erste Mannschaft beim Aufsteiger KSC Önsbach an. Sowohl unsere Jungs als auch der KSC haben bisher erst ein Spiel für sich entscheiden können, weshalb beide Mannschaften auf den hinteren Plätzen der Tabelle stehen. Vor allem das letzte Spiel, die Heimgniederlage gegen den KRC Kipfenberg war ein herber Rückschlag für unsere Jungs im Kampf um den Klassenerhalt, da zumindest die Heimspiele gewonnen werden sollten, wenn man Platz 4 oder 5 erreichen möchte. Aber auch der KSC punktete bisher erst einmal zuhause, weshalb es für unsere Erste mit einer sehr guten, geschlossenen Mannschaftsleistung möglich ist, ein oder zwei Punkte aus Önsbach zu entführen.

Marc: „Samstag wird für uns ein sehr wichtiges Spiel gegen einen direkten Konkurrenten. Da wir das letzte Heimspiel verloren haben, stehen wir nun unter Zugzwang und müssen auch auswärts punkten. Die Mannschaft muss wieder konstanter spielen und die Leistung, die möglich ist, auch abrufen. Wenn alle spielen was sie können und wir geschlossen auftreten sehe ich dem Spiel positiv entgegen.“

## **Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau**

Unsere zweite Mannschaft hat an diesem Wochenende spielfrei.

## **Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau**

Nach der ersten Saisonniederlage bei der G7 Spaichingen X1 muss unsere Gemischte erneut auswärts antreten. Am Samstag um 13 Uhr gastieren sie bei Germania Winzeln X1. Die Germania hat mit zwei Siegen und zwei Niederlagen bisher ein ausgeglichenes Punktekonto und rangiert damit hinter unserer Gemischten auf Platz 4 der Tabelle. Unsere Jungs wollen in diesem Auswärtsspiel wieder an die guten Leistungen anknüpfen, die sie in den ersten Saisonspielen gezeigt haben und somit auch die Niederlage vom letzten Spieltag vergessen.